

Lernen

*Auswendig lerne ich nicht mehr,
jetzt ist Innen-wendig angesagt!
Wenn wir unser Inneres wenden,
dann wird es im Aussen auch wieder anders!
Wenn wir das nicht tun – Jetzt,
dann werden wir es in der NOT tun,
dann wird es notwendig!*

*Auswendig lernen bedeutet nur für jemand Anderen zu
lernen, um etwas zu erhalten.
Für die gute Note, für den Lehrer, für Zuneigung und
Liebe der Eltern,
doch nicht fürs Leben,
für das Selbst,
das Ich bin.*

*Wenn wir auswendig lernen, tun wir das mit dem Kopf.
Lernen wir innwendig, lernen wir mit dem Herzen.*

© Jürgen Apel Januar 2007

